
Siracusa.  Magistratura,
separazione delle carriere: i
penalisti avviano la raccolta
firme  per  la  legge  di
iniziativa popolare
Avviata  la  raccolta  delle  firme  per  la  separazione  delle
carriere in magistratura. Questa mattina la Camera Penale di
Siracusa  “Pier  Luigi  Romano”  ha  allestito  il  centro  di
raccolta, nell’atrio del Palazzo di Giustizia.
Qualsiasi  cittadino  può  apporre  la  propria  sottoscrizione
recandosi, munito di un valido documento di riconoscimento,
presso il centro di raccolta.
La  campagna  nazionale  per  la  raccolta  delle  50.000  firme
necessarie  per  la  presentazione  di  una  proposta  di  legge
costituzionale  di  iniziativa  popolare  è  un’iniziativa
dell’Unione Camere Penali Italiane . Si mira a determinare la
separazione  delle  carriere  tra  magistratura  requirente  e
magistratura giudicante e la creazione di due distinti CSM.
“La  separazione  delle  carriere  diventa  strumento
indispensabile per dare piena attuazione al giusto processo-
spiega il presidente della Camera Penale “Pier Luigi Romano”,
Giuseppe  Cristiano  –  Giudici  e  Pubblici  Ministeri  sono
operatori  del  diritto  che,  con  ruoli  diversi  in  seno  al
processo, appartengono oggi allo stesso ordine, con le stesse
prerogative e possono trasmigrare da una funzione all’altra.
Questo- aggiunge l’avvocato Cristiano- rende sbilanciato il
sistema del giudizio penale: da una parte un giudice ed un
pubblico  ministero  accomunati  da  esperienze,  concorsi  e
carriere  professionali  intrecciate,  dall’altra  un  difensore
isolato dal contesto e posto in una situazione di obbiettiva
difficoltà nel far valere i diritti del suo assistito”.
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Siracusa. Libero Consorzio e
la  rabbia  dei  dipendenti
senza  stipendio,  Arnone
scrive  a  Crocetta:
"situazione gravissima"
Il Libero Consorzio di Siracusa veleggia verso il default.
Nonostante si cerchi di evitare il dissesto a parole, nei
fatti la cronica mancanza di liquidità ed il peso di debiti e
prelievo  forzoso  dello  Stato  rischiano  di  affossare
definitivament  el’ente  ed  i  suoi  613  dipendenti.  Il
commissario straordinario, Giovanni Arnone, ha deciso allora
di inviare una nota ufficiale al presidente della Regione e
all’assessore  delle  Autonomie  Locali  e  della  Funzione
Pubblica. Ribadisce “la gravissima situazione di disagio che
vivono  i  lavoratori  del  Libero  Consorzio  e  della  società
interamente partecipata Siracusa Risorse”. Critica al punto da
poter  generare  anche  problemi  di  ordine  pubblico.  E  del
rischio  Arnone  ha  informato  anche  i  vertici  delle  forze
dell’ordine  provinciali.  “Lavoratori  costretti  da  mesi  a
vivere  di  prestiti  incolpevolmente  contratti  –  scrive  il
commissario – a tollerare le conseguenze del mancato pagamento
di mutui, a subire sfratti per l’impossibilità di procedere al
pagamento dell’affitto, tralasciando tutte le privazioni cui
vengono costretti a causa dell’incertezza e dall’altalenante
incedere dei promessi trasferimenti. Si teme che perdurando
tale stato di grave disagio possano evidenziarsi seri problemi
di ordine pubblico, di cui l’attuale occupazione della sede di
Siracusa Risorse da parte del personale dipendente è un primo
preoccupante segnale. Ed inoltre che la forte tensione che
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cresce di giorno in giorno possa improvvisamente sfociare in
azioni eclatanti e non prive di conseguenze”.
Sono 613 i dipendenti senza stipendio dal mese di febbraio a
causa  dell’esiguità  dei  trasferimenti  regionali  e  della
incapienza dei capitoli di entrata idonei a soddisfare il
prelievo  forzoso  dello  Stato  (19,4  milioni  di  euro)  che
sottrae quasi per intero le entrate dell’ente che ammontano,
per l’anno 2016, a 23 milioni di euro.
“L’alto senso del dovere e della dignità manifestata fin qui
da tutto il personale – scrive ancora Arnone – ha consentito
all’Ente di garantire, per quanto possibile, l’erogazione di
prestazioni dovute. Ma ciò non deve far propendere per l’abuso
del  limite  di  tolleranza  possibile.  La  politica  non  può
restare indifferente difronte a questo dramma che causa danni
incalcolabili ed effetti distruttivi oltre che sull’economia
anche sulla psiche di tutti i lavoratori”.

Siracusa.  Abusivismo
commerciale,  vertice  negli
uffici  comunali:  "ascoltiamo
gli operatori onesti"
Resta alta l’attenzione sul contrasto all’abusivismo. Vertice
domani negli uffici commercio del Comune di Siracusa. Di prima
mattina  si  incontreranno  amministrazione,  associazioni  di
categoria e operatori di settore. “Riteniamo fondamentale il
confronto con le associazioni di categoria e gli operatori di
settore e gli ordini professionali per la salvaguardia delle
norme di legalità con l’ obiettivo di tutelare le attività
commerciali che lavorano ogni giorno onestamente”, spiega il
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neo assessore alle Attività produttive, Silvia Spadaro. “La
condivisione  di  ciascun  atto  di  indirizzo  deve  nascere
dall’ascolto  degli  operatori,  in  un  percorso  programmatico
concreto che punti al rispetto delle norme fornendo impulso
alle attività commerciali”.
Parteciperà  alla  riunione  anche  l’assessore  alla  Polizia
municipale, Salvatore Piccione. Al termine dell’incontro verrà
stilato un elenco di provvedimenti e di strategie già avviate
e da avviare.

Siracusa.  Fondazione  Inda,
Bilancio  2016:  ricavi
incrementati, debiti azzerati
nei confronti delle banche
Un anno da incorniciare, nonostante l’intricato contesto che
ha portato al commissariamento della Fondazione nel mese di
febbraio.
L’Inda nel 2016 ha raggiunto il record storico di 119.377
spettatori (+3,6% rispetto al 2015) dei quali oltre 37.000
studenti con incassi da biglietteria di 3,2 Milioni di Euro
(+5,6% rispetto al 2015) che hanno portato i ricavi totali a
5,7  Milioni  euro  di  cui  il  68%  generato  da  attività
commerciali,  un  risultato  raggiunto  nel  grande  spettacolo
italiano solo dall’INDA e dall’Arena di Verona.
L’incremento dei ricavi combinato ad una riduzione dei costi
di  gestione  correnti  del  3,8%  hanno  generato  un  margine
operativo lordo superiore del 47% rispetto all’anno precedente
ed  un  utile  netto  di  90.135  euro  (+35%  rispetto  all’anno
precedente). Il Patrimonio netto è aumentato superando i 4,6
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milioni di euro.
La  Fondazione  ha  ridotto  i  debiti  complessivi  del  39%
portandoli  a  414  mila  euro.
Caso unico nelle istituzioni dello spettacolo a partecipazione
pubblica, l’Inda ha debito nei confronti di banche ed istituti
di credito pari a zero. Inoltre nel 2016 per la prima volta la
Fondazione non ha mai ricorso ad alcun prestito grazie ad una
continua ed attenta gestione finanziaria.
Cinque repliche in tournée in tre teatri di pietra (Segesta,
Taormina  ed  Ostia  antica)  hanno  completato  il  programma
teatrale del 2016 aggiungendosi alle molteplici attività di
diffusione della cultura classica attraverso mostre, convegni,
attività con le scuole, l’Accademia d’arte del Dramma Antico
ed al Festival internazionale del teatro classico dei giovani
a  Palazzolo  Acreide.  L’esercizio  2016  è  stato  infine
caratterizzato  dall’avvio  di  numerosi  interventi  di
miglioramento delle pratiche gestionali ed organizzative.
“In  dieci  mesi  di  lavoro  intenso  –  ha  dichiarato  il
commissario straordinario della Fondazione Inda Pier Francesco
Pinelli – abbiamo mostrato quanto sia ampio il potenziale
della Fondazione Inda raggiungendo traguardi record sia dal
punto  di  vista  teatrale  e  culturale  che  dei  risultati
economici e finanziari. Tuttavia siamo coscienti che si deve
ancora migliorare molto e che potremo riuscirci se metteremo
competenze  eccellenti,  passione  e  dedizione  unicamente  al
servizio della crescita della Fondazione”

Separati  o  divorziati,  a
Siracusa  il  Registro  della
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bigenitorialità?  Cappuccio:
"Il consiglio comunale lavori
nell'interesse dei minori"
Il regolamento sul registro della bigenitorialità torna al
centro del dibattito in consiglio comunale. L’assise cittadina
è chiamata ad occuparsi nuovamente della proposta, intorno a
cui, il 24 maggio scorso, si sono sviluppate aspre polemiche
in  aula  consiliare,  determinando  un  “nulla  di
fatto”.L’associazione  “Io  e  il  mio  papà”,  presieduta  da
Maurizio  Cappuccio  conduce  da  tempo  la  battaglia  per
l’istituzione del registro, che servirebbe per mettere nero su
bianco  il  diritto  ed  il  dovere  di  entrambi  i  genitori,
separati o divorziati, di occuparsi del figlio a prescindere
dal  luogo  di  residenza,  con  comunicazioni,  dunque,
istituzionali,  che  entrambi  i  genitori  riceverebbero  se
relative  al  minore.  Cappuccio  ha  inviato  una  lettera  al
presidente  del  consiglio  comunale,  Santino  Armaro,  con
l’intento di girarla ad ognuno dei 40 consiglieri. “Abbiamo
notato,  con  immenso  dispiacere,  che  si  è  persa  di  vista
l’importanza  di  quanto  proposto-premette  Cappuccio-  Il
regolamento era stato proposto nell’interesse esclusivo del
cittadino.Il  fine  ultimo  era  l’applicazione  effettiva  del
diritto alla bigenitorialità di una classe debole quale quella
deiminori,  diritto  riconosciuto  tra  l’altro  da  normative
mondiali e recepito in Italia con la legge 54/2006.Si tratta,
infatti, di un provvedimento volto a tutelare i diritti dei
bambini e ad affermare il ruolo di entrambi i genitori anche
in caso di separazione dei coniugi o divorzio, affermando il
diritto  e  il  dovere  di  ciascun  genitore  di  esercitare  il
proprio ruolo. Il registro sarebbe istituito all’anagrafe e ad
esso si potrebbero iscrivere i figli di tutti i genitori con
residenze diverse, qualunque ne sia il motivo.La residenza -
prosegue il presidente dell’associazione- resterebbe una sola,
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ma le comunicazioni istituzionali che riguardano i bambini
farebbero riferimento ai due domicili indicati dai genitori;
unico  vincolo  sarebbe  l’assenza  di  limiti  alla  potestà
genitoriale.  Il  registro  produrrebbe  effetti  concreti,
consentendo ad entrambi i genitori di esercitare meglio il
loro ruolo per diritti, doveri e responsabilità.Quello che
preoccupa  la  nostra  associazione  e  (supponiamo)  la
cittadinanza che assiste, è la mancanza di critica costruttiva
e/o di interventi finalizzati al miglioramento di quanto già
esistente, e all’innesto di
strumenti nuovi a disposizione dei cittadini.

Siracusa. Oltre mezzo milione
di euro per l'ex Provincia,
acconto  dalla  Regione.
Vinciullo: "Somma disponibile
a giorni"
Circa 572 mila 430 mila euro per il Libero Consorzio Comunale.
L’assessorato regionale delle Autonomie Locali ha disposto il
trasferimento  della  somma  quale  acconto  sulle  risorse  da
assegnare per il corrente anno. Lo comunica il presidente
della  commissione  Bilancio  dell’Ars,  Vincenzo  Vinciullo,
relatore della legge 8 dello scorso 9 maggio. Nominato intanto
Carmelo Messina, a cui è affidato il compito di effettuare un
accertamento  ispettivo  e  di  relazionare  in  merito  al
trattamento economico del personale dell’ente in posizione di
comando, come richiesto dallo stesso ente. “Le somme- spiega
Vinciullo saranno disponibili nelle casse dell’ex Provincia
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nel  giro  di  pochi  giorni.  In  questo  modo  si  spera  di
contribuire  al  pagamento  di  un  ulteriore  stipendio  per  i
dipendenti che, da mesi, attendono di essere retribuiti”.

I  2750  anni  di  Siracusa,
"Ortigia  Sicilia"  crea  una
pochette da taschino in onore
dell'anniversario
“ORTIGIA SICILIA”, noto brand internazionale, in occasione dei
2750 anni della fondazione di Siracusa, ha creato un pochette
da taschino in onore di questo anniversario. Il fazzoletto,
un’edizione limitata di 275 pezzi, fatto di pura seta, che
misura 45x45cm, verrà venduto in tutti i negozi ORTIGIA in
Europa.  E’  stato  realizzato  in  collaborazione  con
l’assessorato alla Cultura ed il Comitato Promotore Siracusa
2750,  ed  incorpora  nel  bordo  il  simbolo  realizzato  per
commemorare  il  2750esimo  anniversario  di  fondazione.  Nel
centro del fazzoletto i gattopardi e le palme che sono i
simboli di “ORTIGIA SICILIA”, la piccola impresa di essenze,
profumi  e  saponi  di  lusso  fondata  nel  2006  dalla  signora
Townsend conosciuta in tutto il mondo.
Dichiara il vice sindaco, Francesco Italia: “Ringraziamo la
signora Townsend e tutto lo staff della nota azienda – che già
da  diversi  anni  promuove  con  il  proprio  brand  la  nostra
Ortigia in tutto il mondo – per aver da subito sposato l’idea
di  realizzare  un’edizione  limitata  dedicata  al  nostro
anniversario  di  fondazione  ed  in  tal  modo  avviato  una
collaborazione con Siracusa che spero possa continuare. Ciò
contribuirà ulteriormente alla visibilità internazionale della
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nostra città in un anno particolarmente significativo, grazie
anche al contributo del Comitato promotore “Siracusa 2750”,
delle  Istituzioni  ed  associazioni  culturali  e  sportive,  e
della accademia Made Design Rosario Gagliardi che ha donato il
logo utilizzato in tutta la comunicazione istituzionale e, per
l’occasione, inserito insieme ad un breve testo celebrativo,
nel disegno del fazzoletto”.
Per  Sue  Townsend,  una  delle  fondatrici  del  brand
internazionale  “Ortigia  ha  qualcosa  di  speciale  nella  sua
bellezza, la quale è insolita dal resto della Sicilia. La
piazza del Duomo, una delle più belle nel mondo, dove si può
andare la sera per un aperitivo e vedere i bambini che giocano
a  calcio  circondati  dallo  splendore  barocco,  le  maestose
colonne dei templi greci e i vicoli che alternano palazzi
nobiliari e religiosi, pieni di panni stesi, tutto questo
contribuisce  allo  splendore  del  posto.  E’  questa  storia
dell’isola, riflessa nella ricchezza e unicità culturale che
si trova ancora oggi, 2.750 anni dopo la sua fondazione dai
coloni greci, che è stata l’ispirazione principale per la
collezione ORTIGIA, e a sua volta di questo

Siracusa.  Premio  Tonino
Accolla,  apertura  il  27
giugno con una retrospettiva
su Alberto Sordi
Sarà una retrospettiva su Alberto Sordi doppiatore, curata da
Adriano Pintaldi – presidente del Roma Film Festival – ad
aprire il 27 giugno l’edizione 2017 del Premio Tonino Accolla,
distribuita quest’anno su due serate. La conduzione è affidata
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a Mimmo Contestabile,conduttore di Radio Blog su FM ITALIA.
Premio speciale alla carriera a Claudio Sorrentino e Premio
all’Eccellenza per il regista Roberto Andò. Saranno 6 invece i
finalisti selezionati da Fono Roma che si contenderanno il 28
giugno il Premio Tonino Accolla: Chiara Sansone (Lord Byron
Institute),  Daniele  Sapio  (Voice  Art  Dubbing),  Gemma  Anna
Sergi (Voice Art Dubbing), Giulio Mayer (Teatro A Manovella),
Ilaria  Cardone  (DubStage)  e  Valerio  Bertaccini  (DubStage);
allievi che provengono quest’anno da Milano, Firenze, Roma,
Napoli  e  Bari,  finalisti  di  una  selezione  che  ha  visto
coinvolti  oltre  80  allievi  provenienti  da  12  scuole  di
doppiaggio distribuite su tutto il territorio nazionale. I
finalisti si confronteranno con doppiaggi live su più anelli
di dialoghi e monologhi scelti da Fono Roma e AMBI MEDIA
ITALIA,  la  nuova  realtà  di  distribuzione  per  il  mercato
italiano  di  Ambi  Media  Group,  MAIN  SPONSOR  tecnico.  La
valutazione delle performance viene effettuata da una giuria
tecnica  presente  durante  la  serata  che  sceglie  a  proprio
insindacabile giudizio, i migliori allievi doppiatori maschile
e  femminile,  ai  quale  verrà  attribuito  il  PREMIO  TONINO
ACCOLLA 2017, mentre la AMI metterà in palio, per il migliore,
la possibilità di partecipare al doppiaggio di un prossimo
film  distribuito  in  Italia.  La  giuria  tecnica  vedrà  come
presidente  Claudio  Sorrentino,  unitamente  a  Massimo  Corvo,
Emanuela Rossi, Christian Iansante, Franco Mirra, Lucia Sardo
e Adriano Pintaldi.

Priolo.  Tutti  i  servizi
sanitari  Asp  traslocano  in
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via Mostringiano: accordo con
il Comune
Il centro diurno anziani di via Mostringiano ospiterà tutti i
servizi sanitari di Priolo. Quelli che attualmente sono attivi
nei locali di via dell’Angelo Custode, per i quali l’Asp paga
un affitto, saranno trasferiti nei prossimi giorni in via
Mostringiano, grazie alla disponibilità del Comune.
Il  sindaco  di  Priolo,  Antonello  Rizza,  ha  concedere  in
comodato  d’uso  gratuito  parte  dell’edificio  dove  saranno
allocati,  assieme  ai  servizi  sanitari  già  esistenti,  la
Guardia  medica,  la  postazione  del  118,  il  Poliambulatorio
specialistico,  lo  sportello  Cup  e  l’Ufficio  Igiene  per  i
servizi Siav, Sian e Semp.
Stamane nella sala riunioni della direzione generale dell’Asp
di  Siracusa  è  stata  siglata  la  stipula  del  contratto  di
concessione sottoscritto tra i due enti, in un incontro cui
hanno preso parte assieme al direttore generale dell’Asp di
Siracusa,  Salvatore  Brugaletta,  e  al  sindaco  di  Priolo,
Antonello Rizza, il vice sindaco Santo Gozzo, il segretario
comunale Maurizio Casale, il direttore del settore Economico
Patrimoniale  dell’Asp  di  Siracusa  Vincenzo  Bastante  e  la
responsabile dell’Unità operativa Gestione Convenzioni, Danila
Rosa.

Siracusa.  Ambiente,
Legambiente  soddisfatta  per
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le  prescrizioni  Aia.  Poi
critica con Galletti: "si è
perso la nota dell'Arpa…"
Le nuove prescrizioni di tutela ambientale illustrate ieri dal
Comune di Siracusa, contenute nella revisione Aia per il più
importante  impianto  industriale  della  zona  (Isab/Lukoil),
vengono  salutate  con  favore  da  Legambiente  Siracusa.
“Soddisfazione per i risultati positivi che l’amministrazione
comunale  riferisce  di  aver  ottenuto  in  sede  di  rinnovo
dell’Autorizzazione  Integrata  Ambientale  (AIA)  della
raffineria  Lukoil  ex  Isab  Nord  e  Sud”.
Enzo  Parisi  e  Paolo  Tuttilmondo  rivendicano  l’impegno
dell’associazione  per  la  riduzione  delle  emissioni  e  del
recupero dei vapori dai pontili e dai serbatoi, con misure
suggerite  da  Legambiente  e  finalmente  –  pare  –  accolte.
“Attendiamo di leggere il decreto finale per essere certi che
tali prescrizioni avranno anche tempi di attuazione brevi e
certi e meccanismi di controllo che ne garantiscano il dovuto
rispetto”, la precisazione. Come dire, si attendono adesso i
fatti.
Viene, invece, giudicata “lacunosa e incerta” la risposta che
il  ministro  per  l’Ambiente  Galletti  ha  dato  lo  scorso  28
aprile all’interrogazione della parlamentare Sofia Amoddio a
proposito  dell’inquinamento  ambientale  nel  siracusano.  In
particolare,  “appare  ridicola  ma  nella  realtà  e  tragica,
l’affermazione  del  ministro  secondo  la  quale  non  è  mai
pervenuta al suo Ministero la nota dell’Arpa Siracusa che
accompagnava il Rapporto sulla qualità dell’aria del 2015 e
con  cui  si  suggeriva  di  adottare  misure  idonee  per
fronteggiare tutti quei disagi manifestati dalla popolazione e
causati da inquinanti non adeguatamente normati”.
Legambiente ricorda, invece, come la segnalazione – inviata
insieme al Rapporto Annuale sulla Qualità dell’Aria – era
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rivolta in primo luogo proprio al Ministero dell’Ambiente e
alla Regione Siciliana ed “è rimasta lettera morta”.


